

Pressemitteilung

WindRAD-Fahrer macht Halt in Rostock

Auf seiner 2.900 km langen Tour quer durch Deutschland machte WindRAD-Fahrer Sebastian Bock am 18. Juli 2013 auch Halt in der Hansestadt Rostock, um sich das neue E-Bike der Firma des Windanlagenherstellers eno energy zeigen zu lassen. Bei einem gemeinsamen Termin am Rostocker Stadthafen ließ sich der passionierte Rennradfahrer Bock die neue Entwicklung des Unternehmens zeigen.

Dank des neu entwickelten MPF DRIVE 5.0 Motors unterstützt das E-Bike selbstständig den Fahrer – selbst im Off Road Gelände. Für Rennradfahrer Sebastian Bock stellte der Wechsel auf das motorbetriebene Zweirad eine gelungene Abwechslung dar. Eno energy Pressesprecherin Alexandra Meyer zur WindRAD-Tour: „Wir begrüßen die WindRAD-Tour sehr. Für uns als Windenergieanlagenbauer zeigt sich durch die Aktion, dass es noch viele weitere begeisterte Mitstreiter gibt, die sich für die Energiewende einsetzen und mit innovativen Ideen weiter vorantreiben. So kam uns als Anlagenbauer auch die Idee zu einem eigenen technisch anspruchsvollen E-bike.“

Am 19. Juli trifft Sebastian Bock dann in Schwerin Energieminister Volker Schlotmann, um ihm von seiner bisherigen Route und seinen Eindrücken während der sechstägigen Fahrt durch Mecklenburg-Vorpommern zu berichten.

Bis zur Bundestagswahl fährt Rennradfahrer Sebastian Bock aus Potsdam mit seinem Tandemrad über 2.900 km quer durch Deutschland. 2.900 km für 2.900 Megawatt, die in diesem Jahr an Zubau Onshore zu erwarten sind. Je MW ein Kilometer also. Unter dem Motto "Wind bewegt" macht er an über 30 Stationen der Energiewende und insbesondere der Windenergie Halt, um besondere Orte und Menschen kennenzulernen, die täglich für das Vorankommen der Energiewende arbeiten. Die Tour kann live verfolgt werden: Auf der Internetseite www.windbewegt.de und auf Facebook sind Bilder, Berichte sowie künftig auch Videos zur Tour zu finden!